

paresseux : Il y a dans l'Ecriture Sainte des remèdes pour tous les mauvais penchants ; mais pour toi, elle ne peut en trouver d'autres, que de t'envoyer apprendre ton devoir d'un vil insecte : "Vade ad formicam, piger." "Paresseux, va à la fourmie."

Que de choses admirables encore, nous aurions à citer des sermons de M. Quertier ; mais, pour remplir un devoir qui nous serait pourtant si cher, il nous faudrait tout un gros volume, et un temps qui nous manque.

Mgr l'Archevêque, est venu verser une larme, sur la tombe de son prêtre, l'apôtre de la tempérance, et dans une courte, mais éloquente allocution, il a tracé le portrait le plus fidèle de cette grande figure, de ce grand bienfaiteur de son pays. Il nous l'a montré parcourant les paroisses du diocèse armé de la croix de tempérance, animé de cette foi vive qui opère des prodiges et qui fait les saints. Il a pressé les paroissiens de Saint-Denys, et dans leurs personnes, tous les fidèles qui lui sont confiés, à garder un précieux souvenir de l'apôtre et de son œuvre.

Un nombre considérable de prêtres environnaient la précieuse dépouille du vénérable défunt, et témoignaient, dans un profond recueillement, tout le respect qu'ils conservaient pour sa mémoire.

Des fidèles en foule étaient accourus, pour rendre hommage à la croix, et témoigner leur reconnaissance à celui qui leur avait fait un legs si précieux.

Il y a trente neuf ans, M. Quertier qui était bien pauvre alors, comme toujours, dit à M. Pinchand, fondateur du collège de Ste. Anne : Monsieur, je n'ai que mes livres, et ils seront pour la maison que vous venez d'élever à la gloire de votre pays, et il